

新春来福

社会福祉法人
敬愛会
シクラメン通信

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。旧年中は新型コロナウイルスの影響の中、皆様方には大変なご心配をお掛けし、また様々なご協力を賜りましたこと、厚くお礼申し上げます。

コロナによって時代や社会は大きく変化しました。私達は常にその時代に取り残されないよう、感染症と対峙した経験も貴重な機会ととらえ、より快適な事業運営と安心の提供を図っていきたいと考えております。今後も皆様のご協力などをいただきながら職員それぞれが力を合わせて信頼にお応えできるよう努力してまいります。本年もこれまで同様のご支援を心からお願い申し上げます。ご健康を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

一日も早く諸行事が再開できるようになり、皆様とお目にかかれることを楽しみにしています。

特別養護老人ホームシクラメン

施設長 米住 潤

目に見えない脅威と対峙



うさぎ年 ← とうらんに
バトンタッチ
とうらの利用者様からうさぎ年の利用者様へ干支が変わったバトンを渡して年々のバトンタッチをしました。



日頃より利用者様・ご家族様・関係者の皆様のご理解やご協力もあり、コロナに大きく左右されることなく、これまで過ごしてきましたが、11月18日に最初の感染者が確認されて以降、利用者様・職員共に感染者が急増し、特養はメガクラスター発生となってしまいました。普段のマスク姿でも「顔が分からん」と戸惑う利用者様がみえる中で、保健所の指導の下、特別感染対策期間中はヘアキャップ・ガウン・手袋・マスク・フェイスシールドを着用し業務を行い、利用者様にはいつもと違う生活で大変申し訳なかったと思っております。それでも、多くの利用者様・ご家族様より励ましや労いのお言葉をいただき年内には無事すべてのユニットで特別感染対策期間を終了することができました。引き続きコロナと共存していく中で利用者様・職員、共に健康で過ごせるよう気をつけたいと思います。

(発行者) 岐阜県中津川市阿木2811の1
社会福祉法人 敬愛会
◇ 清流の国ぎふ健康経営宣言企業登録事業所
◇ 岐阜県新はつらつ職場づくり宣言登録事業所
◇ 岐阜県介護人材育成事業者認定事業所... グレード2
CYCLAMEN

特養・グループホーム 只今の面会規制状況

1月15日現在

- 面会規制：レベル2 (近親者限定)
- 面会条件：要予約 2名以内
- 指定場所でガラス越しの面会
- LINEビデオ通話によるリモート面会

※状況に応じてレベルを変更している場合がありますので、予約時に確認をお願いします。



お試して職員と面会してみました。「よ～見える」と利用者様にも好評!

1月下旬より入所者様との面会を再開する予定です。状況に応じて規制レベルを設定しており、現状ではガラス越しでの面会が多い状況です。当初のガラス越しでは外のご家族様が暑かったり、寒かったりと心配される利用者様も多かったのですが、簡易的ではありませんが、施設内で面会ができるよう、地元「畑村表具店」さんのご協力ですべての扉が完成しました。

面会方法が
変わります

